

mazières-en-gâtine

Le bilan de l'année des sapeurs-pompiers



Médailles, galons et diplômes ont été remis lors de cette Sainte-Barbe. (Photo pompiers de Mazières)

Les sapeurs-pompiers du centre de secours et d'incendie de Mazières-en-Gâtine et Saint-Pardoux-Soutiers ont célébré la Sainte-Barbe vendredi 10 janvier 2025 à la salle du Prieuré Saint-Martin à Verruyes. L'occasion pour le capitaine Julien Pintaud, chef de la caserne épaulé par le lieutenant Jean-Luc Gaychet, de dresser le bilan d'une année 2024 avec une légère augmentation (+ 2 %) du nombre d'interventions, au nombre de 327 : 72 % concernaient des secours d'urgence à personnes, 12 % des accidents de la voie publique, 7 % des incendies, 6 % la protection des biens et de l'environnement et 2 % des risques technologiques.

Parmi les sorties qui ont marqué les 29 sapeurs-pompiers de la caserne : le décès du conducteur d'une voiture emportée par le courant à Saint-Georges-de-Noisné lors des inondations le 22 février et

l'accident mortel le samedi 21 décembre sur la D743 à Mazières-en-Gâtine.

Lors de cette cérémonie, en présence d'élus du canton, de Coralie Dénoués, présidente du Département, et du capitaine Cordeau, commandant de la compagnie de Parthenay, des distinctions ont été remises. Tout d'abord trois médailles d'honneur des sapeurs-pompiers : échelon Or au sergent-chef Thierry Moreau pour ses 30 ans de service, échelon Argent à l'adjudant-chef Mathieu Nivault pour ses 20 ans de service et échelon Bronze au sergent Jérôme Hivet pour ses 10 ans de service. Six soldats du feu ont reçu un galon : celui de sapeur de première classe aux sapeurs Nicolas Baudon, Coraline Chaigneau et Rachel Chevreau, d'adjudant-chef aux adjudants Julien Roucher et Emmanuel Thomazeau et de capitaine au lieutenant Julien Pintaud.